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Procès-verbal/conseil d'établissement du 20 septembre 2022

PROCÈS-VERBAL

du conseil d'établissement

de l'école Louis-Cyr
à la cafétéria

le 20 septembre 2022 à 18 h 30

Étaient présents :

Membres de la direction :

M. ÉricSansfaçon, directeur
Mme Julie Cloutier, directrice adjointe

Était absent :

Mme Wendy Garrido
Mme Isabelle Lalonde

Mme Mélissa Lavigueur
Mme Hania Bouzidi

Membres parents :

Mme Annie Boulianne

M. Jean-Claude Guérin, membre substitut
Mme Annie Lapré
Mme Laurence Tremblay

Membres du personnel :
Mme Pierrette Boudrias

Mme Julie Boyer
Mme Andrée-Anne Charron

l. Mot de bienvenue

Ouverture de rassemblée à 18 h 30. M. Sansfaçon souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil
d'établissement.

2. Nomination d'un président d'assemblée
(CE 200922-01)
M. Sansfaçon explique ce qu'est un président d'assemblée. Les membres proposent M. Sansfaçon comme
président d'assemblée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE
3. Parole du public

Aucun public n'est présent à la rencontre.

4. Adoption de l'ordre du jour
(CE 200922-02)
M. Sansfaçon fait la lecture de l'ordre du jour. Mme Boulianne demande l'ajout du point
14.1 « Parascolaire » et Mme Lapré demande l'ajout du point 14.2 « Motivation des absences ». M.Guérin
propose I'adoption de l'ordre du jour modifié.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE

5. Presentation des membres du conseil d'établissement
M. Sansfaçon fait ta présentation de tous les membres du conseil d'établissement.

Mme Annie Boulianne, mère d'Amarilys Hébert (5e secondaire)
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Mme Wendy Garrido, mère d'Audrey Ruel (3e secondaire)
M. Jean-Claude Guérin, membre substitut, père de Simon et Rosalie Guérin (lre et 3e secondaire)
Mme Isabelle Lalonde, mère de Mily et Daryele Robichaud (lre et 2e secondaire)
Mme Annie Lapré, mère d'Alexia et Olivier Lapré Landry (lre et 3e secondaire)
Mme Mélissa Lavigueur, mère de Noémie et Mégan Boutin (3e et 4e secondaire)
Mme Laurence Tremblay, mère de William Noël Tremblay (ll'e secondaire)
Mme Hania Bouzidi, enseignante de mathématique
Mme Julie Boyer, enseignante de mathématique
Mme Pierrette Boudrias, bibliothécaire de l'école

Mme Andrée-Anne Charron, enseignante en éthique et culture religieuse et histoire
Mme Julie Cloutier, directrice adjointe

6. Élections à la présidence
(CE 200922-03)
M. Sansfaçon explique le rôle du président et du vice-president du conseil d'établissement. M. Guérin
propose la candidature de Mme Boulianne à la présidence du CE. Mme Boulianne est élue présidente du
conseil d'établissement 2022-2023 par acclamation. Mme Boulianne propose la candidature de
Mme Lapré à la vice-présidence. Mme Lapré est élue vice-présidente du conseil d'établissement 2022-
2023 par acclamation.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE

7. Signature des documents légaux
M. Sansfaçon demande aux membres de compléter le document de dénonciation d'intérêts ainsi que le
document pour les membres à la présidence du conseil d'étabtissement. Les membres procèdent à la
signature des documents.

8. Régie interne et fonction du CE
(CE 220922-04)
Le document de régie interne a été envoyé préalablement aux membres. Ils en ont tous pris connaissance.
Mme Boudrias, secondée par M. Guérin, propose l'adoption des règles de régie interne. M. Sansfaçon
explique le rôle en tant que membre du CE. Le lien pour la formation obligatoire sera envoyé aux membres
parcourriel.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE

9. Représentant(e) de la communauté
M. Sansfaçon annonce que le conseil d'établissement peut suggérer un représentant de la communauté.
Celui-ci peut conseiller le conseil ou favoriser certains projets de l'école. Il suggère de relancer Mme Labrie
si elle désire revenir sur le conseil d'établissement. Les membres proposent d'autres noms. M. Sansfaçon
ira par ordre de proposition en cas de désistement de la part de Mme Labrie.

10. Calendrier du CE 2022-2023
(CE 220922-05)
M. Sansfaçon propose que les rencontres se poursuivent les mardis. Mme Boudrias, propose l'adoption
des dates des rencontres du CE 2022-2023 qui sont les suivantes : le 20 septembre 2022, le
11 octobre 2022, le 29 novembre 2022, le 17 janvier 2023, le 21 février 2023, le 21 mars 2023, le
25 avril 2023, le 30 mai 2023 et le 13 juin 2023 (facultatif).

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE
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11. Rapport annuel 2021-2022 - À venir
Le rapport annuel est présentement en construction. Il sera envoyé par courriel aux membres

prochainement pour approbation.

12. Profil Mu/tisports- inscriptions 2022-2023
M. Forgues est présentement en tournée dans les écoles primaires pour faire la promotion du profil
Multisports. Les tests de sélection seront le 11 novembre et seront divisés en demi-journées. Huit
enseignants chapeauteront les tests d'admission pour respecter les critères de sélection. L'élève sera soit
accepté ou bien en liste d'attente.

13. Activités

13.1 Salon de l'éducation

Cette activité est proposée par notre conseillère d'orientation, Mme Véronique Landry. Le 13

octobre prochain, les élèves de 4e, 5e secondaire et de Pep/PréDEP iront au salon de l'éducation

à Montréal. Le départ se fera à la première période et les élèves seront de retour pour la 4e

période. Différents cegeps, universités, centres de formation seront sur place pour faire la

promotion de leurs programmes. Au retour, un travail sera demandé aux élèves et ils devront

faire un résumé de ce qu'ils ont appris.

13.2 Campagne de financement

Les enseignants désirent faire une campagne de financement pour faire vivre des belles activités
et expériences à nos élèves. Cette démarche sera faite auprès des membres du CPE et elle sera
présentée aux membres par la suite.

13.3 Sortie des élèves de lre secondaire

Les enseignants de lre secondaire organisent une sortie pour que les élèves développent un
sentiment d'appartenance et pour créer des liens avec les intervenants. L'activité sera envoyée
aux membres pour approbation lorsque celle-ci sera présentée au CPE.

* Le courriel a été envoyé le 4 octobre aux membres du CE et tous donnent leur approbation po y r

cette activité.

14. Varia

14.1 Parascolaire

Mme Boulianne s'informe sur le début des activités parascolaires. Lorsque toutes les tâches
seront signées par les enseignants, elles pourront débuter. Le 2e transport devrait commencer
au même moment. Nous prévoyons débuter la première semaine d'octobre.
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14.2 Motivation des absences

Mme Lapré mentionne qu'elle reçoit tout de même les messages d'absence de son enfant même
si celle-ci avait été motivée le matin même. Une réorganisation des absences sera faite pour plus
que ça ne se reproduise.

15. Levée de rassemblée
(CE 220922-06)
M. Guérin propose la levée de rassemblée à 19 h 22.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉE

^v-——^ IY^^
Annie Bouliànne

Présidente

.^
fcansfaç n

Directeur l

Adopté le : Mardi 11 octobre 2022


